



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNA: MARIA JOSE HERNANDEZ
GORDILLO

MATERIA: SOCIOLOGIA GENERAL

TEMA: MAPA CONCEPTUAL

CIENCIAS DE LA EDUCACION

LA SOCIOLOGÍA VISTA EN EL SIGLO XXI

Entender el medio

Primeramente creemos que hay que acceder a la discusión por medio de los conceptos ciudad y sociedad y segundo, una solución ante los problemas sociourbanos a través de un recuento teórico

Para la antropología, el espacio ocupa un lugar muy importante, pues con la ausencia de éste es difícil establecer una investigación, además que cada espacio brinda una característica propia del grupo que lo asienta.

En la búsqueda de un dialogo para fortalecer el compromiso con la sociedad, la antropología intenta apoyarse con otras disciplinas para crear un análisis más extenso, donde incluya cuestiones, que otras manejen, con diversos enfoques para enriquecer el análisis.

Actividades urbanas y vida en sociedad

La ciudad se ve asociada con prácticas sociales y “valores en los que predomina un mayor apego a lo racional y a lo pragmático, pero también a una mayor apertura en la búsqueda de lo espiritual. Se vincula, asimismo, a un predominio de las actividades secundarias sobre las primarias y una más amplia complejidad de la vida social”.

Repercusiones de la vida en sociedad

Nacionalmente, el proceso de urbanización, se ha visto afectado por una serie de “condiciones económicas, políticas y sociales que han modificado rápida o paulatinamente la distribución y la concentración de la población, así tenemos que la inversión, el empleo y el ingreso desigual en algunas regiones, entre otros, ha provocado un acelerado crecimiento urbano en unas cuantas ciudades”. La migración se originó “tanto por la expulsión de población de áreas rurales, como por su atracción hacia ciertos polos de desarrollo

Soluciones a las problemáticas urbanas contemporáneas

Consideramos que la reutilización de inmuebles y espacios urbanos es factible para la resolución del problema de expansión, ya que al haber inmuebles en total abandono y condiciones deplorables, se construyen nuevos con calidad que permiten realizar actividades, creando así una sobre población de edificios que terminan siendo espacios basura.